

MAGAZINE

Apresiasi Kapoksahli Pusterad Dengan Hasil TMMD Reg 113 Kodim Klaten

Budiyanta - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Jun 7, 2022 - 17:25



Klaten - Kepala Kelompok Staf Ahli Pusat Teretotial Angkatan Darat (Kapok Sahli Pusterad) Brigjen TNI Cahyo Suryo Putro melakukan pengawasan dan evaluasi pelaksanaan TMMD Reguler Ke-113 Kodim 0723 Klaten di Desa Nanggulan Kec Cawas Kabupaten Klaten. Selasa (7/6/2022).

Klaten - Kepala Kelompok Staf Ahli Pusat Teretotial Angkatan Darat (Kapok Sahli Pusterad) Brigjen TNI Cahyo Suryo Putro melakukan pengawasan dan evaluasi pelaksanaan TMMD Reguler Ke-113 Kodim 0723 Klaten di Desa Nanggulan Kec

Cawas Kabupaten Klaten. Selasa (7/6/2022).

Kedatangan Brigjen TNI Cahyo Suryo Putro di Makodim Klaten didampingi Kapok Sahli Pangdam IV Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto dan Danrem 074 Warastratama Surakarta Kolonel Inf Achiruddin, yang disambut oleh Letkol Inf Joni Prasetyo,S.I.P bersama Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani beserta Forkopimda Klaten.

Forkopimda yang hadir mulai dari Kapolres Klaten AKBP Eko Prasetyo, Ketua DPRD Hamenang Wajar Ismoyo, Kepala Kejaksaan Negeri Klaten Suyanto dan Kepala Pengadilan Negeri Klaten Tuty Budi Utami. Hadiri pula Wakil Bupati Yoga Hardaya, PJ Sekda Klaten Jajang Prihono, Kepala Dispermasdes Joko Purwanto, Camat Cawas Muh Prihadi dan juga Kades Nanggulan Surata .

Kedatangan Kapoksahli Pusterad tersebut dalam rangka mekukan pengawasan dan evaluasi TMMD Reguler 113 TA. 2022 di Kodim 0723 Klaten.

“ Alhamdulillah, seperti dilaporkan Dandim Klaten, semuanya berjalan baik dan sudah selesai 100 persen, semoga semua hasil TMMD dapat di rasakan oleh masyarakat dan kedepan dapat terawatt dengan baik, ” kata Brigjen TNO Cahyo Suryo Putro.

Kapoksahli Pusterad sangat mengapresiasi kerja sama dan gotong royong semua pihak selama TMMD, yang merupakan wujud kemanunggalan TNI dengan masyarakat. TMMD berdasarkan aspirasi dari bawah sesuai kebutuhan masyarakat agar dapat mendorong perekonomian, meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengentaskan kemiskinan

Komandan Kodim 0723 Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo,S.I.P saat memaparkan, menyampaikan bahwa pelaksanaan TMMD di Desa Nanggulan Kecamatan Cawas, mulai dari perencanaan, pelaksanaan, hingga seluruh kegiatan selesai 100 persen.

“ TMMD dimulai dari perencanaan yang didasari aspirasi masyarakat dan lokasinya ditentukan berdasarkan skala prioritas. Hasilnya akan diserahkan kepada Pemkab Klaten untuk dimanfaatkan seluruh masyarakat, seluruh sasaran TMMD baik fisik maupun non fisik selali semua 100 %, “ kata Dandim.

Setelah menerima Paparan rombongan melanjutkan meninjau hasil TMMD Reg 113 Kodim 0723 Klaten yaitu Betonisasi jalan, Talud, Jembatan, Rehab RTLH dan Rehab Masjid Al Huda di Desa Nanggulan, Kecamatan Cawas, selain itu Kapoksahli Pusterad juga membagikan sembako kepada warga. (Red)

Penulis : pendimklaten